
議会報告会報告書 

                                 平成３１年４月３０日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                            Ａ 班 

                              代表 中村博行 

 

平成３１年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成３１年４月２４日（水） １４：００ ～ １５：４０ 

 

２ 開催場所  

       厚陽公民館  

  

３ 参加人数（市民） 

       １３ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 中村博行 ）（ 長谷川知司 ）（ 矢田松夫 ）（ 中岡英二 ） 

（ 恒松恵子 ）（ 笹木慶之 ）（ 河野朋子 ）（ 水津 治 ） 

（ 藤岡修美 ）（ 松尾数則 ）（ 山田伸幸 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 矢田松夫 

 （２） ３月議会の報告 

１ 総務文教常任委員会 （ 長谷川知司 ）  〔司会〕（ 中岡英二 ） 

２ 民生福祉常任委員会 （ 矢田松夫 ）  〔記録〕（ 笹木慶之 ） 

３ 産業建設常任委員会 （ 中村博行 ）  〔受付〕（ 恒松恵子 ） 

 

 

 



 ６ 各班の意見（発表内容） 

＜総務文教常任委員会関係＞ 

質問事項（回答済） 

 ・ハロウィンの開催時間は→未定 

・プロデューサーとは→プロジェクションマッピングを含め祭全体をプロデュース 

する人であるが未定 

・どのような経緯でハロウィンイベントとなったのか。夢花火との関連で時期的に 

無理ではないか→オレンジカラーからの発想であり、若手職員のアイデアによる 

ものとのこと。 

意見 

・馴染みのある祭になるのか疑問である。１０００万円では本気度がわからない。 

サンパークでは厚陽地区からでは遠いし、夜ではなおさら高齢者は行きにくい。 

・悪いことではないので、お手並み拝見としたい。 

・ハロウィンの定義がわからない。ストーリー性が必要と思う。 

・夢花火を活かすべきではないか。現在のイベントをもっと充実させるべき。 

・なぜハロウィンなのか。商業施設の宣伝のためのものか。２年きりで効果がある 

とは思えない。 

・警備など危機管理が必要ではないか。 

 

 ＜民生福祉常任委員会関係＞ 

質問事項（回答済） 

 ・家族葬に対応できるのか→今後の課題である。 

・食事はできるのか→今までどおり持ち込みならできる。 

・小野田斎場の跡地の利用は→未定 

・斎場に太陽光パネルは設置されているか→予算１１００万円で設置となっている 

が確認はしていない。  

意見 

・愛称はどうでもいい。火葬場でよい。 

・それなりに検討してもよい。「天国の里」とか？ 

・空き家対策は、所有者を特定して対応してほしい。 

・空き家の活用（空き家バンク、市の活用）を検討。インターネットを利用。 

・斎場の愛称は今さら公募となると経費がかかる。施設の種類から必要か。 

 

 

 

 

  



＜産業建設常任委員会関係＞ 

質問事項（回答済） 

  ・エレベーターの設置目的は乗降客を増やすためか→バリアフリー法による。 

・厚狭駅駐車場の利用者は→料金を下げたことで利用者が増えた。駅側に出口 

を設置して利便性が上がった。   

意見 

・厚狭駅在来線４基のエレベーターは多すぎるのでは。 

・小野田駅にもエレベーターが必要となってくる。 

・小野田駅、厚狭駅に南北通路あればよい。 

・駅南にコンビニを設置しては。 

・山陽小野田市はＰＲが下手である。   

    

＜その他＞ 

 要望 

・厚陽中は昭和３６年設立であり、当時作成した校旗がかなり傷んでいる。現在校 

旗は学校で寄付等により作成しているが、住民が少ない地域の学校では対応に 

困っている。現在の対応でよいのか議員で議論してほしい。作成費約３５万位 

（参考：有帆小 ５、６年前に学校で作成） 

・コミュニテイースクールの在り方に疑問を持つ。地域は協力しているが、ゴミス 

テーションの設置で市から借地料を求められた。なんとかならないのか。 

・マラソン大会（竜王から埴生まで）市で一本化するための企画をしてほしい。 


